

Goblog

Ketua Umum WBAC NTB Akbar Afriansyah Gelar Silaturahmi Pengurus Dirangkaikan Latihan Bersama

Syafruddin Adi - NTB.GOBLOG.CO.ID

Sep 1, 2024 - 16:27



Ketua Umum (Ketum) WBAC Daerah Provinsi NTB Akbar Afriansyah, S.H., (BM Yunior)

Mataram NTB - Menjelang Penyelenggaraan Pekan Olahraga Daerah (Porda) NTB pada Oktober mendatang serta Festival Olahraga Rekreasi Nasional

(Fornas) tahun depan, Wira Bhakti Airsoft Club (WBAC) Provinsi NTB melakukan berbagai persiapan, salah satunya latihan bersama yang dilaksanakan di Panorama Senggigi, Lombok Barat, Minggu (01/09/2024).

Perlu diketahui WBAC NTB sudah berdiri sejak tahun 2012 lalu. Hingga saat ini telah melakukan dua kali ganti kepengurusan. WBAC sempat vakum saat peristiwa Gempa 2018 disusul wabah Covid-19 hingga 2021 lalu. Kini WBAC sudah mulai aktif melakukan berbagai pertemuan dan latihan bersama seperti yang dilaksanakan hari ini.

Sementara Pengurus WBAC NTB periode 2024 - 2029, Ketua umum : Akbar Afriansyah, S.H., Sekretaris Umum : Agus Imam Santoso SE. Sementara sebagai Pembina adalah untuk Pembina Utama : Danrem 162/WB Brigjen Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., dan Pembina harian WBAC NTB Ir. H. Bambang Muntoyo.



Dalam keterangan singkatnya, Ketua Umum (Ketum) WBAC Daerah Provinsi NTB Akbar Afriansyah, S.H., mengatakan Latihan bersama yang dilaksanakan kali ini disamping sebagai persiapan menghadapi Porda dan Fornas yang akan berlangsung di NTB, juga sebagai momentum silaturahmi Pengurus baru WBAC NTB bersama anggota dan pencinta olahraga rekreasi Airsoft.

“Momen kali ini sekaligus sebagai perkenalan saya sebagai Ketum WBAC NTB kepada pengurus, anggota dan pencinta olahraga rekreasi Airsoft ini. Pertemuan ini sebagai silaturahmi saya sebagai Ketua yang baru,” ucap Pria yang kerap disapa Rian di sela-sela latihan di Panorama Senggigi, Minggu (01/09/2024).

Menurut Pria yang juga sebagai Dirut PT. Bintang Air Mataram ini kedepan dirinya siap membangun kembali WBAC NTB untuk lebih meningkatkan prestasi, namun untuk saat ini dirinya berencana melakukan pembenahan intern pengurus serta menyusun kembali program kerja berdasarkan AD / ART WBAC.



“Sebagai Ketua yang baru tentu Saya akan melakukan adaptasi terlebih dahulu lalu kemudian kita lakukan pembenahan kembali pengurus agar kedepan dapat lebih menunjukkan prestasi - prestasi yang dimiliki putra-putri NTB,”ungkap BM Yuniior ini.

Selain itu rencana kedepan untuk membentuk semua DPC WBAC di seluruh Kabupaten/ Kota di Provinsi NTB sehingga seluruh Pengurus akan terbentuk dan diketuai oleh Ketua Cabang di masing-masing Kabupaten / Kota.

Dikatakannya, pertemuan seperti ini kedepan akan rutin dilaksanakan untuk meningkatkan silaturahmi antar sesama pencinta olahraga rekreasi, kemudian melakukan diskusi demi kemajuan WBAC NTB, terlebih NTB akan menjadi tuan rumah dalam dua even olahraga rekreasi yang akan datang.

“Semoga kedepannya penggemar olahraga rekreasi Airsoft ini akan semakin bertambah dan bergabung di WBAC NTB,”Pungkas BM Yuniior.

Sementara itu Pembina harian WBAC NTB Ir. H. Bambang Muntoyo atau kerap disapa HBM ini menjelaskan WBAC NTB ini telah mengikuti berbagai event nasional diantaranya kejurnas di Bali dan Olimpiade Tafisa di Jakarta.

Lanjut BM, WBAC ini berada di bawah Federasi Airsoft Indonesia (FAI) dan tergolong kedalam Olahraga rekreasi yang bernaung dibawah Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI).

Hingga saat ini keberadaan WBAC NTB masih atas swadaya anggota ataupun pencinta. Salah satu kendala yang dianggap cukup berat saat ini adalah bagaimana WBAC NTB bisa turut serta dalam setiap event Nasional yang diselenggarakan.

“Kendalanya adalah di transportasi mengingat perlengkapan dan unit-unit dalam olahraga ini cukup banyak sehingga kesulitan untuk bisa turut serta. Kalau event nya di wilayah Bali atau Jatim masih bisa terhendel dengan pasilitas yang kita miliki,”beber Pria yang kerap disapa HBM ini.

Kedepan kita berharap dengan aktif kembali WBAC NTB serta dengan penyelenggaraan Fornas oleh KORMI ini diharapkan mendapat perhatian pemerintah khususnya NTB demi keberlangsungan Olahraga rekreasi Airsoft ini di Nusa Tenggara Barat. (Adb)